

sénat, de M. Duqnet, &c., arrachaient des cris d'admiration à la foule, par le bon goût qui avait présidé à leur décoration.

Enfin, l'extrême bonne volonté que chacun a déployée, se trouve peinte d'un seul mot échappé de la bouche et du cœur d'un de nos courageux ouvriers : " Je sacrifie mon morceau de pain de demain, pour fêter notre Saint Pape, ce soir.

L'ILLUMINATION DE L'ASILE DE BEAUPORT.

La plume la mieux exercée, le pinceau le plus habile, la voix la plus éloquente pourraient difficilement décrire l'étrange et sublime spectacle que l'Asile de Beauport donnait, dans la soirée du 21, aux douze mille spectateurs qui se pressaient dans ses vastes cours, et l'enthousiasme de chacun des assistants. Quelle est belle l'intelligence, quelle est grande l'âme, qu'il est chrétien le cœur, qu'il est magnanime le courage de celui qui a présidé à l'exécution d'une démonstration aussi grandiose, que saintement inspirée. Jamais pareil spectacle n'avait encore été donné ici, aussi, jamais ceux qui en ont été les plus heureux témoins, ne pourront l'oublier.

Quant à nous, notre grand regret, c'est que la photographie ait été impuissante à retracer un tableau aussi riche et aussi vaste, pour le mettre sous les yeux de tous nos compatriotes, et leur donner une faible idée des prodiges que peut opérer, suivant l'expression d'un prêtre distingué, un esprit qui travaille sous le regard de Dieu, et pour témoigner son amour et son dévouement à l'auguste représentant de Dieu sur la terre.

Tout ce que nous pouvons dire de mieux et de plus juste en faveur de l'illumination de l'Asile,